

学校教育目標：夢に向かって、自ら学び、仲間とともにたくましく生きる幕山っ子の育成



# 幕山っ子だより

2022年(令和年)6月30日発行 No.13



## プロから学ぶ！～お掃除教室～



1・2年生では、掃除の出前授業を行いました。ダスキンの方が来てくださり、「なぜ掃除をするのか」「掃除をするとどんな効果があるのか」を学びました。掃除をする意味は、「【快適】気持ちよく過ごすため」「【健康】元気に過ごすため」「【長持ち】物をながく使うため～」であることを学びました。お話を聞いた後、ほうきやちりとり、ぞうきんなど掃除用具の正しい使い方を実演しながら、学びました。

今回、プロの方に来ていただいて、あらためて子どもたちは、掃除をする意義や掃除用具の正しい使い方を学びました。その日の掃除時間、教えていただいたぞうきんの絞り方や、机の拭き方などを思い出しながら、すみずみまで丁寧に、掃除をしていました。今後の学校や家庭生活においても活かすことができると思います。



## プール掃除～みんなが気持ちよく泳げるように～

今週火曜日、修学旅行を終えた6年生が、全校児童のためにプールの掃除をしてくれました。幕山ファミリーのみんなが、きれいなプールで気持ちよく泳げるように、バケツでプールの底に貯まった水を出してくれたり、汚れているところをデッキで磨いてくれたりしました。

今年度は3年ぶりに、感染対策を講じながら、水泳指導を行います。少ない回数ですが、安全に実施します。



ありがとう

## 修学旅行記



楽しかった修学旅行  
六年 山田 悠雅  
六月二十三、二十四日に修学旅行に行ってきました。この二日間で色々なことを学びたり、色々なことを楽しめたりしました。  
一日目には、四国水族館と大塚国際美術館に行き、水族館では、とても大きなカニを見ました。大塚国際美術館では、一つ一つの作品に作者の気持ちや描かれているところを見ると、興味がわいてもっと楽しく作品を見ることができました。  
二日目は、中野うどん学校とレオマワールドに行きました。  
中野うどん学校では、うどんをおいしく作るコツを教えてもらいました。自分で作ったうどんをお土産に持って帰りました。  
レオマワールドでは、色々なものに乗って楽しかったです。ぼくの中で一番、空中ブランコが楽しかったです。ぼくは、人生で初めて空中ブランコに乗りました。  
ホテルでは、夜に友達と話をしたり、次の日の準備をしたりして、忙しかったです。  
二日間の修学旅行では、誰もけがをせず、学校に戻ってきたので、よかったです。ありがとうございました。  
たくさんの方が、僕たちの修学旅行をできるように、協力してくれたので、ありがとうございました。

## 図書館リニューアル開館！

6月20日、21日、図書館改装が行われました。市内の図書館補助員さんや本校の図書ボランティアさんが来て、作業をしてくださいました。子どもたちが返却しやすいように分類ごとにシールを貼り、本を整理し、本棚に配置してくださったり、楽しめるようにコーナーを設置してくださったりしました。また、明るい雰囲気になるように、テーブル用に布をアイロンがけしてミシンで縫い、テーブルクロスを作ってくださいました。多くの方たちのおかげで、図書館が新しく生まれ変わりました。子どもたちと共に大切に利用します。

リニューアルされた図書館は、7月1日から開館します。保護者の皆様も参観日にお越しになった際、ぜひ、ご覧ください。



### お願い

梅雨が明け、気温も高くなってきました。大きい水筒にしたり、水筒を二つ用意したりするなど、水分補給の準備も忘れないように、よろしくお願いします。

感謝